
(Einfache Sprache) Unsere Themen in Kürze:

1. Soziales: Wir wollen Armut bekämpfen und vor Armut schützen

• Niemand darf wegen Armut schlecht behandelt

werden.

• Wir möchten Menschen frühzeitig vor Armut

schützen.

• Viele Menschen sind von Armut betroffen. Wir wollen mehr Hilfen 

für die Menschen.

2. Gesundheit für alle

• Beim Thema Gesundheit darf man nicht sparen.

• Alle Menschen haben einen Anspruch auf gute

Pflege.

• Die mentale Gesundheit ist besonders wichtig.

3. Umwelt und Klimaschutz

• Unsere Umwelt muss geschützt werden.

• Die Umwelt darf nicht für Geld zerstört werden.

4. Verkehrswende: Klimagerecht und sozial

• Alle Menschen sollen auch ohne Auto mobil sein. 

Dafür braucht es einen Ausbau von Bus und Bahn. 



• Bus und Bahn müssen barrierefrei sein. 

Das heißt: Alle Menschen können Bus und Bahn uneingeschränkt 

nutzen.

• Wir sagen: Der Kreis Konstanz braucht einen einheitlichen und 

eigenen Busverkehr. 

• Wer ein Auto braucht, soll es auch benutzen können. 

Bus und Bahn fahren soll gleichzeitig so einfach wie möglich sein.

5. Für eine offene und diverse Gesellschaft

• Wir möchten Menschen integrieren und nicht 

ausgrenzen.

Der Landkreis soll ein sicherer Ort für alle sein. 

Auch für Menschen, die hierhin fliehen müssen. 

• Wir stellen uns „Rechten“ entgegen, da diese gegen eine offene 

und diverse Gesellschaft sind. 

• Wir wollen Gewalt an Frauen bekämpfen. Frauen sind alle 

Menschen, die sich als Frau definieren. 

• Wir möchten „Queere“ Gemeinschaften stärken. „Queer“ sind alle 

Menschen, die sich als „Queer“ definieren.

• Wir möchten mehr Inklusion wagen. Alle Menschen müssen überall

gleichberechtigt teilhaben können.



6. Demokratie und Mitbestimmung 

• Möglichst viele Menschen sollen die Politik und das

Leben in ihrem Landkreis mitbestimmen können.

7. Verwaltung

• Wir setzen uns für gute Arbeits-Bedingungen ein. 

• Die Verwaltung soll das Geld für den Landkreis

sinnvoll einsetzen.

8. Finanzen

• Wer soll das alles bezahlen? Mehr zu dieser Frage

lesen Sie in unserem vollen Programm. 


